
　７月２２日の文教委員会で、「葛飾区学校給食費検討

委員会」を設置することを報告しました。食材費や原材

料費が高騰しているもとで、これまでの給食の質を維持

するために検討するというのが理由です。事実上の値上

げ宣言です。

　しかし、物価高騰の影響を受けているのは区民生活そ

のもの。とくに、子育て中の若いお母さんたちのやりく

りは大変です。
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物価がどんどんあがって

　大変なときに…

なんてやめてほしい

値
上
げ

給食費の次は
保育料、学童保育クラブ

葛飾区の積立金は７００億円、お金は十分あります

　今年から子どもが小

学校に行きはじめたけ

ど、体操着、ピアニカ、

絵の具と出費ばかり。

　さらに、給食費が値

上げになったらどうし

よう・・・。

　もし、学校給食費が上がるようなことになったらどう

なるでしょうか。

　物価高騰の影響は、給食費だけではありません。保育

料や学童保育クラブもけっして例外ではありません。次

から次へと公共料金の値上げへとひろがります。

　給食費の値上げは、その第一歩です。

　葛飾区は、「将来のため」といって積み立てたお金が

７００億円もあります。さらに、「庁舎建替基金」をつ

くって積立を増やしているのです。

　そのほんの一部を使えば給食費の値上げをおさえ、区

民生活を応援するさまざまな仕事がたくさんできます。

区民の税金でため込んだ積立金は、区民のために使うべ

きです。

　ごいっしょに、声をあげてまいりましょう。

学校給食費学校給食費

　江戸川区では、約５億円の補助をして、給食費の保護

者負担の三分の一程度を軽減しています（例えば中学校

で月額４,８５０円のうち１,４４０円を区が負担）。

　この他、２３区内には公費を使って給食費の値上げを

おさえているところもあります。

　身近な自治体として、区が子どもたちの給食を守り、

保護者の負担軽減をすることは、当然のことではないで

しょうか。

公費負担で
学校給食を守れ
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